

# Ideale Bedingungen in Aschbuch



**Entschlossener Start** beim Bambinilauf: Michael Schöls hängt Sina Arnold und Elijah Weiß auf den ersten Metern ab.

Foto: Nusko

**Aschbuch** (nur) Jede Menge zufriedener Gesichter gab es am letzten Tag des Jahres beim mittlerweile neunten Silvesterlauf des SV Aschbuch. Die Verantwortlichen des Veranstalters freuten sich über ideale Bedingungen, Matthias Meier vom FC Irfersdorf jubelte über seinen Sieg im Hauptlauf.

Er absolvierte die 6000 Meter in 21 Minuten und 30,6 Sekunden. Beim Hauptlauf gab es am Mittwochnachmittag 68 Starterrinnen und Starter. Neben diesem Wettbewerb wurden auch ein Bambini- sowie ein Schülerlauf und einen Nordic-Walking-Wettbewerb veranstaltet.

Über die große Beteiligung von Leichtathleten aus der Region freuten sich auch Bürgermeisterin Brigitte Frauenknecht (BL/FW), die den Hauptlauf startete, Ortssprecher Georg Treffer und Werner Marras, Kreisvorsitzender des Bayerischen Landessportverbands. Alle lobten die Aktivitäten des Veranstalters. Einziger Wermutstropfen: Mit 92 Startern wurde die vom SV Aschbuch erhoffte Zahl von 100 Teilnehmern verfehlt. „Dann knacken wir die Marke eben beim zehnten Lauf“, waren sie sich einig (*ausführlicher Bericht im Sportteil Seite 31*)